



# 浮野だより

2月号  
2月9日

## 春がもうそこまで来ています。

暦の上では、もう春です。今年の冬は、気温の変化が大きく体調を崩しやすい季節でしたが、だんだんと春に近づく様子が感じられます。放課に運動場に出る子どもたちも増えてきました。そろそろ今年度のまとめの時期に来ております。しっかりとまとめをして、次年度に活かしていきたいと思っております。

### ☆ 学校保健安全委員会 ☆

2月1日(木)に学校保健安全委員会を行いました。本校での取組を以下のように報告しました。

- 養護教諭からは、○ 身体測定の結果      ○ 各種検診結果      ○ 欠席状況  
○ 保健指導      ○ 安全指導
- 体育主任からは、○ 体力・運動能力調査の結果
- 栄養教諭からは、○ 今年度の特色ある給食の紹介      ○ 食に関する指導

学校医の先生方からは、以下についてご教授いただきました。

Q 視力低下について予防について教えてください。

A タブレット端末を使うときは、画面から目を30cm離し、30分に1回(5分)の休憩をとることが大切です。また、晴れた日に屋外などで明るい光が自然と目に入ることも効果的です。

Q 上の歯の隙間が気になりました。どのように判断したらよいですか。

A 上の永久歯の生え変わり時には隙間が空いて出てくるものです。学校の歯科検診でチェックに引っかかったときは、お便りを出しますので、歯科を受診してください。

Q 花粉が飛び始めた時期ですが、風邪との見分け方を知りたいのですが。

A 症状も含め個人差が大きいものですので、アレルギー検査をすることをおすすめします。また、感染症対策・風邪予防として、手洗い・うがいは引き続きに徹底してください。手洗い・うがいをする前に、手で顔を触らないことも大切です。

## ☆ 食に関する指導 ☆

一年を通して、大西栄養教諭による食に関する指導を行っています。

旬の食べ物や給食の準備の仕方、箸の使い方など、給食に関わる内容を取り扱いつつ、日々の食事の大切さを伝えています。



【5年 朝食の組み合わせを考えよう】



【6年 スクールランチを知ろう】



【3年 はしマスターになろう】



【1年 給食が始まるよ】

## ☆ 大リーグ 大谷翔平 選手 からの グローブが届きました ☆

2月5日の朝会で、校長先生から、大谷選手からのグローブが届いたことを伝えられました。大谷翔平選手からのメッセージを紹介するとともに、アメリカでの活躍や、全国の小学校に贈ったグローブに込めた思いを伝えました。学校では、各学年順番にグローブを回しながら、実際にグローブを手にとったり、キャッチボールしたりして、有意義に活用していきたいと思えます。



【朝会の様子】



【大谷選手からのグローブ】

## ☆ お知らせとお願い ☆

### ○ 授業参観・懇談会について

早いもので、今年度も残すところあと一か月ほどとなりました。2月22日(木)には、今年度最後の授業参観(5時間目)・学級懇談会(授業参観後)を予定しています。この1年の子どもたちの成長を振り返るとともに、新年度の学校生活に向けた話し合いをしたいと思えます。ご参加よろしくお願ひします。

### ○ インフルエンザの流行に備えて

本格的な寒さとともに、インフルエンザの流行が心配されています。インフルエンザや風邪の流行に備えて、学級早退(学級全体で早めに下校させる措置)や学級閉鎖を行うことがありますので、学校からの緊急情報メール配信システム(きずなネット)にて十分ご留意ください。

※ トワイライトスクールに参加予定の日でも、学級早退となった場合の午後は、その学級の児童はトワイライトスクールに参加できません。そのような場合に備えて、下校方法をご家庭であらかじめ決めていただきますようお願ひします。